



# Photograph 9・10月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／トヨタ自動車東日本(株) G 駐車場 (10月8日)



裾野にいながらにして沖縄を満喫

秋晴れの中、沖縄フェスタ in SUSONO がトヨタ自動車東日本(株) G 駐車場を会場に行われました。今回で 10 回目を向かえたこのイベントには、市内外から 3,000 人が来場しました。琉球舞踊やエイサーを見ながら沖縄そばなどで舌鼓。家族連れなどがピクニック気分で一日を過ごしました。



交通安全を小さな手から

9月29日

母親クラブによる交通安全啓発活動が、秋の全国交通安全運動にあわせマックスバリュ裾野店で行われました。来店する方々に、会員が作成した交通安全啓発マスコットなどを手渡し、交通安全を呼びかけました。



若い力で裾野の未来を

10月3日

まちづくりを進めるためには、若者の柔軟な発想も必要です。未来を担う高校生と手を結び、さまざまな分野で協力関係を築くため、市と裾野高校との間で連携協定を締結しました。高校生目線で市の魅力を発信してもらえることに期待します。



### さらなる発展と関係強化のために 10月4日

災害支援協定を締結している相馬市と、お互いの特産品を相互に取り扱い、共同で情報発信を進めるため、特産品相互取扱協定を締結しました。今後はお互いの地場特産品を広く、多くの方々に知ってもらい取り組みを進めていきます。



### 市内の学校の吹奏楽部が集結 10月7日

裾野吹奏楽フェスティバルが開催されました。市内の小学校の吹奏楽クラブや中学校・高校の吹奏学部が参加し、アニメで使われた曲のメドレーなど親しみやすい曲を披露。丁寧なソロ演奏や迫力ある息の合った演奏で来場者を楽しませました。



### 103作品の中から輝く作品を表彰 10月11日

児童生徒アイデア展【発明くふう部門】の表彰式が生涯学習センターで行われました。「皆さんの工夫、頑張った跡が見られ、選ぶのに大変苦労しました」と市長。小学生の部は 80 作品の中から 9 作品が、中学生の部は 23 作品の中から 6 作品が選ばれました。



### 消火技術の日頃の練習の成果を発揮 10月17日

消火技術競技大会が裾野消防署で行われました。小雨が降る中での競技開始となりましたが、間もなく雨はやみ、晴れ間ものぞく中での競技となりました。競技には市内の事業所など 29 チームが、消火器の部・屋内消火栓の部に参加し日頃の練習の成果を発揮しました。



### 富士山をバックにグランドゴルフ 10月18日

市郷友会グランドゴルフ大会が深良グラウンドで行われました。約 140 人の会員が参加したこの大会は通算 26 回目の大会で、2 ラウンドの合計打数で順位を競いました。この日は秋雨の晴れ間で、きれいに姿を見せた富士山をバックにプレーを楽しみました。



### 移住促進としては県内初の協定 10月18日

市が進める移住促進事業の一環として、沼津信用金庫と移住促進に関する包括協定を締結しました。移住促進に関する包括協定としては県内初。共同で移住に関する情報の交換や発信をし、新規事業の協議・開発を進めていきます。